

Yahoo! Noticias

 Buscar por
[Inicio](#) [Portada](#) [España](#) [Local](#) [Mundo](#) [Economía](#) [Cultura](#) [Sociedad](#) [Insólitas](#) [Salud](#) [Tecnología](#)

Andalucía

16 de abril de 2005, 11h30

Granada.- Un total de 15 trabajos sobre nutrición y salud compiten por el I Premio Ciencias de la Salud

GRANADA, 16 (EUROPA PRESS)

Un total de 15 trabajos sobre temas como la obesidad infantil, las dietas saludables o las alteraciones nutricionales y metabólicas, compiten en las modalidades de investigación y de divulgación por el I Premio Ciencias de la Salud-Fundación Caja Rural de Granada, convocado en noviembre de 2004 por esta entidad y la Fundación del [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud \(PTS\)](#), con la colaboración de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, Universidad, Colegio de Farmacéuticos y Colegio de Médicos.

Publicidad

Según informó en un comunicado remitido a Europa Press el Parque Tecnológico de la Salud, el plazo para la admisión finalizó el pasado día 31 de marzo y en esta primera convocatoria la temática elegida ha sido Nutrición y salud.

Así, en investigación, se premiará un trabajo original e inédito con 18.000 euros, y para el de divulgación se dotará con 6.000 euros al programa audiovisual o el trabajo impreso que a lo largo del último año se haya distinguido por su calidad y cantidad de contenidos en ciencias de la salud.

El próximo 25 de abril está previsto que se constituya el jurado que tendrá que evaluar los trabajos que concurren al Premio, y que estará formado por seis especialistas en representación de la Fundación del PTS, Fundación Caja Rural, Junta de Andalucía, Universidad, Colegio de Farmacéuticos y Colegio de Médicos de Granada.

El acto de entrega del Premio se celebrará el día 10 de junio, en el Auditorio de la sede central de la Caja Rural, y al mismo han sido invitados el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, y destacados científicos en investigadores en Ciencias de la Salud y representantes de las principales empresas farmacéuticas.

Para la adjudicación de los premios en cada una de las modalidades, el jurado tendrá en cuenta la adecuación de la metodología empleada en el trabajo de investigación, la calidad de los resultados, la originalidad, la utilidad en el área investigada y su presentación.

Con la convocatoria de este Premio, la Fundación Caja Rural contempla, entre sus fines, la contribución a la mejora de la calidad de vida de las personas de su entorno, y muy especialmente en temas de salud. Este objetivo también es compartido por la Fundación del PTS. El I Premio Ciencias de la Salud persigue, igualmente, reforzar el papel de Granada como ciudad con un importante peso en el mundo de la Salud y de la investigación médica. Así mismo, con esta convocatoria se desea contribuir a dar a conocer el PTS en el contexto nacional.

 Envía esta página a un amigo - **Fotos y artículos más enviados**

 Consigue gratis tu cuenta de correo-e: **¡Regístrate!**
• Tema de actualidad : Noticias de Granada

Artículo siguiente : Granada.- El PA celebra hoy su congreso con la única candidatura de Espinar y la ausencia del Comité Provincial (Europa Press)

Temas de actualidad

[▶ Todos los temas](#)
Novedades Yahoo!

Recibe gratis por email todas las novedades de Yahoo!:

[Política de privacidad](#)
[Más boletines en Yahoo!](#)